



にじぐみだより 12月

令和2年12月1日(火)
尚徳福祉会 井荻保育園

今年も残すところ1ヶ月となりました。北風が冷たくなり、お散歩へ行くともみじやイチョウのきれいな紅葉に出会います。風が吹くと落ちていく葉を見て、「ひらひらだね。」「雪みたいだね。」と大喜びでした。『紅葉』という言葉を覚えて葉が黄色や赤の木々を見つけると「あっ。見て見て。紅葉だよね。」「見つけた。」「柿もおいしそうだよね。」とたくさんの秋を見つけて散歩を楽しんでいました。

園庭では、今までより少し早く出て鬼ごっこを楽しんでいます。たいよう組の鬼ごっこする姿を見てカラー帽子をひっくり返すことを喜んでいます。走ることが大好きなにじ組です。マルチパーツも高く積み上げて新幹線の運転手みたいにハンドル回す真似をしたり、「ここは、私のホテルなんだ。」マルチパーツの一番上に座り、「果物を探っているんだ。」と手を伸ばしています。大きなテーブルを囲み「お誕生会のパーティーをするよ。」「鯵を持ってきたんだけどみんなで食べようぜ。」「私は皮が好きなんだよ。鮭のね。」と豪華なごっこ遊びが展開されました。」



おにぎり散歩へいってきました！

おにぎり持ってきたことを喜んで、連絡帳より先におにぎりを出すSちゃん。善福寺公園へ行くことを知ると行きたくない行きたくないと涙を流し「水族館に行きたかった。」というY君。園を出て2m程歩くと、気持ちの良い風と透き通る青空のおかげで、「散歩、最高だぜ。」と笑顔になっていました。散歩に出るまでいろいろあるにじ組です。公園では、下池の回りを散歩しこぼうお化けが出るかも・・・「トロルが橋の下にいるかもよ。だから静かにね。」と後ろの人に伝言しているSちゃん。シートを敷きみんなでおにぎりの具を楽しみながらいただきました。

今月のねらい

- 遊びを通して自分の気持ちを言葉で伝え、友だちの思いを知る。
- 身近な自然や様々な素材に触れ、表現する楽しさを知る。



12月生まれのおともだち

お誕生日おめでとうございます。

にじっこ達のつぶやき

「にたくち飲んだ」⇒「おやつの時にふたくちたべた」
「おれは、おしゃれでキンキンだぜ」
「ぼくんちは、きゅうりにみそつけてサンドイッチするの。」
「今日はビシッと朝から起きたんだよ。」
「お月様を今飛ばそうとしているの。」AちゃんとK君でフーフーと息を空に向かって吹いていた。
「今日のご飯はまめっこにしてもらうんだよ。楽しみだな。」どんぐりを拾った日の夕方でした。

